SAFPT

INFO

Police municipale : compte rendu de la rencontre avec Brice Hortefeux

vendredi 28 mai 2010

Brice Hortefeux a annoncé le 27 mai, qu'une réflexion allait s'engager dès cette semaine "sur la place et le rôle des polices municipales dans la société".

"L'Inspection générale de l'administration procédera à un travail d'inventaire et d'analyse qui précédera une concertation élargie avec l'ensemble des acteurs", indique <u>un communiqué du ministère</u> publié à l'issue d'une réunion avec les syndicats de police municipale. Il a annoncé que la convention de coordination-type, encadrant les relations entre les différentes forces de sécurité intérieure, "sera renforcée pour améliorer les synergies entre la police nationale, la gendarmerie nationale et les polices municipales. Dans un souci de meilleure coordination opérationnelle, cette convention comportera un volet consacré à l'échange d'informations et aux transmissions radio".

Concernant l'armement obligatoire, il a rappelé qu'en l'état actuel du droit, les décisions d'armer une police municipale et de déterminer le type d'armement relèvent exclusivement de l'appréciation du maire.

Par ailleurs, il a indiqué que depuis ce matin, un décret du ministère de l'intérieur autorise également l'utilisation des pistolets à impulsion électrique.

Vendredi 28 mai 2010 5 28 /05 /2010 17:31

Patrick Balbany "Mon engagement en faveur des policiers municipaux"

Vous a été très nombreux à m'adresser ces derniers jours des messages de soutien à la suite des deux propositions de loi que j'ai déposées en faveur des policiers municipaux, agents dont le mérite et le courage doivent être salués.

Je tiens à vous remercier très sincèrement pour vos nombreuses réactions. Celles-ci témoignent de la nécessité, rappelée hier encore par le Président de la République lors de la cérémonie d'hommage rendu à Aurélie Fouquet, d'ouvrir une réflexion approfondie sur la place, le rôle et le statut de la police municipale.

Au coté de la Majorité Présidentielle, je ne manquerai pas de m'engager pleinement dans ce travail de revalorisation afin que l'on accorde enfin aux policiers municipaux la confiance qu'ils ont acquis depuis bien longtemps sur le terrain.

Source: Patrick Balkany